



Das Akkordeon-Ensemble *Accento* aus Wiesbaden. Foto: Christiane Stolzer



Gemeinsamer Konzertbesuch der *Akkordeana*. Foto: Akkordeana Frankfurt

It's just a jump to the left...!

AM 21. MAI 2022 war es endlich wieder so weit. Nach zwei Jahren pandemiebedingter Pause konnte die *Akkordeana Frankfurt* unter Leitung von Stefanie Hazenbiller ihr Frühjahrskonzert nachholen.

Im ersten Teil des Frühjahrskonzertes präsentierte das *Akkordeon-Ensemble Accento* aus Wiesbaden unter Leitung von Annegret Craz einen Auszug aus ihrem aktuellen Konzertprogramm. Dem Publikum wurde eine erstklassige Darbietung aus klassischer sowie moderner Akkordeonmusik geboten. Werke wie *First Day of Spring* vom Motion Trio oder die Overtüre von Mozarts *Le Nozze di Figaro* führten zu jubelndem Applaus.

Den zweiten Konzertteil widmete die *Akkordeana Frankfurt* ebenfalls stil- und epochenübergreifenden Werken von Antonín Dvořák bis Jorge Ben. Werke, die die *Akkordeana*

pandemiebedingt bislang nur geprobt hatte, konnten nun einem breiteren Publikum präsentiert werden. Dass die *Akkordeana Frankfurt* sich einer Vielfalt an musikalischen Richtungen bedient, wurde insbesondere in der Zugabe deutlich. Die Darbietung von Richard O'Briens *Time Warp* aus der *Rocky Horror Show* brachte die ein oder andere Zuschauer*in zum Mittanzen!

Dass die *Akkordeana Frankfurt* auch abseits ihrer Proben und Konzerte aktiv ist, zeigte sich zuletzt in einem gemeinsamen Besuch der Alten Oper Frankfurts. Munter und teils verkleidet nahmen sich Spieler*innen der *Akkordeana* das eigene Konzertprogramm zum Anlass, gemeinsam die aktuelle Inszenierung der *Rocky Horror Show* anzusehen.

Homepage: www.akkordeana.de
 Facebook: [@akkordeanafrankfurt](https://www.facebook.com/akkordeanafrankfurt)
 Instagram: [akkordeana_frankfurt](https://www.instagram.com/akkordeana_frankfurt)
 Text: Akkordeana Frankfurt